



8/2日

小城市子どもクラブ球技大会開催



◀晴田7部
チーム
(キックベース
ボール)



大寺チーム▶
(ミニバレー
ボール)

子どもクラブ球技大会が開催されキックベースボールとミニバレーボールで熱戦を繰り広げました。

優勝した晴田7部 (キックベースボール)、大寺(ミニバレーボール)チームは、8月22日(土)に嬉野市で行なわれた県大会に市代表として出場しました。大寺チームは惜しくも予選敗退となりましたが、晴田7部チームは見事3位に入賞しました。

7/24日
・
29日

図書館の仕事を経験したよ!



市民図書館三日月館・小城館で、1日図書館職員体験を行いました。

たくさんの応募者の中から抽選で選ばれた8人の子どもたち。開館前の仕事やカウンターでの貸出・返却の作業、本を棚に戻す作業などを一生懸命に取り組んでいました。書庫など、普段は入ることのできない場所も興味津々に見学していました。

三日月館では、自動車図書館「本丸くん」の運転席に座るなど、いつもとは違う図書館での体験を楽しみました。

8/11日

砥川少年野球優勝



第46回佐賀県少年野球選手権大会・NTT西日本杯争奪大会が開催され、砥川少年野球が初優勝しました。

主将のかわばたりきくん(砥川小6年)は「2回戦で強豪チームに勝ったことで波に乗れました。また、チームみんなだまとまることで優勝できました」と話します。

学童軟式野球佐賀大会で優勝した新栄少年と、9月6日(日)に九州学童軟式野球大会を懸けて代表決定戦を行い、3対1で勝利し見事代表権をつかみました。砥川少年は11月に沖縄県で開催される九州大会に出場されます。

8/6日

知覧の語り部 平和を語り継ぐ



友好姉妹都市である鹿児島県南九州市の、知覧特攻平和会館語り部・村永正人さんをお招きし、芦刈観瀾校(小学部5・6年、中学部)と牛津中学校で、「平和の出前講座」を開催しました。

戦争が始まった経緯や特攻で散った若者たちの遺書を紹介されながら、命の尊さ、平和の大切さを伝えていただきました。特攻隊員として出撃するまでの心境などを話される際には、生徒たちはとても真剣な表情で話に聴き入っていました。



あなたの身近な出来事や話題をお寄せください。(総務課 ☎37・6113)

8/19日

自分だけの豆本つくったよ！



小学5年生～高校3年生を対象に、ティーンズ講座「豆本をつくろう！」を市民図書館三日月館で開催しました。今回は12人の参加があり、図書館職員と一緒に、小さな手のひらサイズの豆本を作りました。思っていたより本格的な作り方に、子どもたちも驚いていたようでした。細かい、慣れない作業に苦戦しながらも、最後には素敵な豆本が出来上がっていました。

本の仕組みを知る良い機会になったのではないのでしょうか。

8/16日

夏の風物詩！消防団夏季訓練！



小城市消防団の夏季訓練が行われました。小隊訓練、小型ポンプ操法、ラッパ吹奏の展示が行われ、団員は、規律正しい動きで訓練に取り組み、日ごろの成果を発揮していました。秋丸政光あきまるまさみつ 団長からは「地域の防災リーダーとして自覚を持ち、活動していただきたい」と激励されました。

小型ポンプ操法の部入賞

- 【優勝】 牛津第2分団
- 【2位】 小城第2分団
- 【 // 】 小城第3分団



☆小城市消防団員随時募集中☆

8/29日

夏の夜を盛り上げる
おぎアマチュア音楽祭



小城公園グラウンド（自楽園）でおぎアマチュア音楽祭が開催されました。

出場したグループはプロにも負けない演奏で、来場者を魅了していました。

また、心配されていた雨も上がり、大ビアガーデンも行われ、大いに賑わいました。

祭の最後にはレーザーショーと花火が上がり、光と音の共演で夏の夜を鮮やかに締めくくりました。



8/24日

有明海クリーンアップ作戦



海苔のシーズンを前に、漁業関係者・市民による一斉清掃が行われました。

有明海沿岸の清掃活動は、海の環境を守ろうと有明海沿岸の4つの県が海苔の種付け前の毎年8月に行っています。

ごみの多くはヨシくずですが、中には流木や、ペットボトルなど多種多様のごみがありました。暑い中、お疲れさまでした。

海へごみを捨てないようにしましょう。

8/27 木

全国中学校体育大会での活躍を報告



全国中学校体育大会が北海道・東北地方で開催され、出場した選手たちが江里口市長に報告を行いました。

選手たちは「負けたけど全国でいい経験ができました」「ノーミスの演技ができました」など全国での感想を語りました。江里口市長は、「佐賀県代表として全国出場できたのはとてもいい経験になる。これからさらに上を目指して練習を頑張ってください」と激励しました。

柔道 (個人73kg級)
おおつぼこうせい
大坪弘征さん

ソフトテニス 男子 (個人)
きたしましん
北島紳さん
むたゆうせい
牟田侑世さん

新体操
こがちおり
古賀千緒理さん・古賀朱音さん
そうだももこ
早田桃子さん・大家千東さん
むとうはるか
武藤明佳さん・こが
なかのまい
中野茉衣さん・香月未来さん

柔道 (個人90kg級) つじりゅうた
辻龍汰さん



元気いっぱい園児たち

異年齢児交流楽しんでます！
三里保育園



今年は月に1回、ゲームや手遊び、ふれ合い遊びを取り入れて異年齢児交流をしています。最初はみんなぎこちない関わり方でしたが、回を重ねるごとに、転んだ友だちに手を差し伸べたり、ゲームで団結したり、普段の遊びの中でも一緒に遊ぶようにもなりました。

これからも異年齢児と遊ぶ中で、友だちを思いやる優しい心が育ってほしいと思っています。

市内にある14の幼稚園・保育園・認定こども園を毎月1園ずつ掲載しています。

おめでとうございます

平成27年度九州地方整備局
国土交通行政功労表彰



ふじしま ひろき
藤島 弘規さん
(小城市)

おかもと まさのり
岡本 政則さん
(牛津町)

7月23日(木)に九州地方整備局国土交通行政功労表彰(事務所長表彰)が行われ、小城市の水閘門操作員の2人が受賞されました。

これは、長年、水閘門等操作業務に継続的に従事し、国土交通行政の円滑な推進に功績のあった国土交通行政功労者および団体に対し贈られる賞です。おめでとうございます。



あなたの身近な出来事や話題をお寄せください。(総務課 ☎37・6113)